
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

  職員の紹介と所管事務調査   

福祉文教常任委員会が

11日に開催されまし

た。育児サービスにおけ

るニーズの多様化への

対応や待機児童数（認可

外保育園枠を除く）の解

消策について、担当課と

協議しました。国は、こども家庭庁設置法の施

行に伴う関係法律案の審議に入り、幼保一元化

はこども家庭庁が所管とするという方向も検

討されています。 基準を幼稚園とするのか、ま

たは保育園とするのか、社会的・政治的なコン

センサスに、現場の「声」が十分に届けられて

いないのでは？と認識しました。 今後、国の政

策としては、幼稚園と保育園、さらに認定こど

も園を統合する「総合こども園（総合施設）」の

設置案も検討されています。幼保一元化につい

ては課題は多くあるものの、未来を見据えた議

論を重ね、太子町でも幼保一元化の政策を進め

ていく必要があると伝えました。 

次回委員会は６月７日に開催する予定です。 

 税額上昇分の半減など承認    

令和 4年度太子町議会 5 月臨時会が 1３

日に開催され、議案３件（条例・同意・予

算）を可決しました。令和４年度税制改正の

基本的考え方に基づき、成長と分配の好循環

の実現として、 

① 固定資産税等、景気回復に万全を期すた

め、土地に係る固定資産税及び都市計画

税の負担調整措置について、激変緩和の 

 

 

観点から、令和４

年度に限り、商業

地に係る課税標準

額の上昇幅を、評

価額の 2.5％（現

行：５％）と抑制する。 

② 納税環境整備として、ＤＶ被害者等の住

所が明らかにされることにより、人の生

命又は身体に危害を及ぼすおそれがある

と認められる場合等においては、一定の

措置を講じた上で、証明書の交付等をす

ることができることを明確化され、令和

4年 4月 1日より施行されました。 

 議運で教職員からの請願説明   

議会運営委員会

が２０日に開催さ

れました。６月定

例会の日程および

本会議の進行の確

認などを行い、議

会を円滑に運営するため協議をしました。 

① ６月１日～１７日の会期で、１１議案を審 

 議する予定です。 

② 請願第５号「教職員定数改善と義務教育費

国庫負担率 2 分の１の復元をはかるための、

2023 年度政府予算に係る意見書採択の請

願について」紹介議員として請願の趣旨・理

由を説明し、福祉文教常任委員会で付託案

件審査される予定です。 

③ 議員名簿の取り扱いについては、町民の知

る権利とプライバシー保護の観点から、各

議員の承認範囲で告示することとしました。 
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あじさいが可憐な花を開き始めたこのごろ、お元気でいらっしゃいますか。さて22年５月太子町議会の各委員会

や行事など議会・議員活動を報告します。これからも情報発信を強化し、住民の皆様との信頼を結ぶ機会となるよ

う、まちの未来を次世代に希望のバトンをつないでいきながら、生活福祉の増進が図れるよう何事も最善を尽くして

参りますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

太子町議会議員 



 民推協総会 3年振り現地開催      

令和４年度太子

町民主化推進協議

会総会・記念講演会

が７日に文化会館

で３年ぶりに開催

されました。「コロ

ナは避けてもココロは密に～つながり愛でこ

れからの地域づくり～」と題した栗木 剛氏の

講演は、ユーモアたっぷりで、会場を笑顔いっ

ぱいにしてくださいました。コロナ禍で回数・

時間・人数減となってもイベント開催する意義

や身近な地域での会話・情報交換、家から外出

することなど、普段の関わり合う活動で周りの

人が健康で元気になり、自らも元気になること

を実感しました。笑顔あふれる元気な地域づく

りを目指していきます。 

 ３年振り連合西部メーデー開催  

「労働者の祭

典」第93回連合

西部中央メーデ

ーが4月２９日に

雨の中、東御屋敷

跡公園で３年ぶ

りに現地開催さ

れました。労働者が労働条件の改善を訴えた、

その想いを受け継ぎつつ、働く仲間とお互いを

ねぎらい、たたえ合いながら、家族や地域の皆

さんにも楽しんでもらえる一大イベントとし

て今日が迎えられています。式典の後、大抽選

会と賑わいを見せ無事終了しました。この連帯

活動を通じ、地域に根ざした顔の見える労働運

動を展開でき、働くみなさんの生活をより充実

したものになるよう、尽力していくことを確認

されました。 

 

 

 

 

 

 

 悩みの聴き方 ゲートキーパー   

東芝労組姫路支部

と太子町さわやか健

康課との共催でゲー

トキーパー養成講座

が18日に開催され

参加しました。いね

いぶる理事長の宮崎宏興さんから「悩みの聴き

方」講座で自殺対策に関する知識や支援策等へ

の理解を深め、声かけ・気づき・つなぐことの

重要性を学びました。自殺の防止をはじめ、離

職率の低下・犯罪や虐待の抑制、不登校の減少

など社会の幸福度向上に寄与できるよう、誰も

追い込まれない、誰も取り残さない社会づくり

を共に目指していきます。 

清掃活動 持続可能な地域づくり    

① ８日、溝そうじを実施。 

② ２２日、黒岡神社境内の草

苅を実施。 

自治会での清掃活動などが、防

災、安全衛生につながり、地域

の生活環境を維持することが

できます。地域の皆さんで協力し合い行ってい

く活動を次の世代に受け継いていく、共助の重

要性をより認識することができました。この一

体感と継続が、持続可能な地域づくりに必要だ

と思いました。皆さま、お疲れ様でした。 

 

 

 

TEL/FAX：079-277-6475 携帯：080-6647-0760  
住所：〒671-1511 揖保郡太子町太田 2275-3 
 
藤沢もとのすけ後援会（東芝労働組合姫路支部内） 
TEL：079-275-6617 FAX：079-276-3145 

何でもご相談ください 
太子町議会 副議長 
 
 
 
支援の輪を広げていきたいと思います 

日々の活動を「もとのすけ日記」として情報発信中 

HP開設：https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/ 

 「藤沢もとのすけ」と検索ください 

https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/

